REHKITZRETTUNG LUNGAU

Unser Verein darf stolz auf sein erstes Einsatzjahr 2023 zurückschauen – wir konnten über 90 Rehkitze vor der Mahd aus den Feldern retten!



Ein großer Dank gebührt dafür unserem tollen Team von rund 40 Helfer:innen und Drohnenpiloten, die mit viel Freude und Herzblut im Einsatz waren, sowie natürlich allen Landwirten, die uns auf ihre Felder geholt haben.

Für die heurige Mähsaison stehen wir selbstverständlich wieder sehr gerne zur Verfügung! Sobald ein Mähtermin bekannt ist, einfach unter 0681 / 207 19 840 anrufen und wir nehmen das Feld in die Einsatzplanung auf. Ideal wäre es für uns, wenn sich Bauern benachbarter Felder zusammensprechen und wir so noch effektiver und schneller sein können. Wichtig ist es auch noch zu wissen, dass wir nur vom frühen Morgen vor Sonnenaufgang bis in den Vormittag hinein fliegen können – wenn das Feld von der Sonne aufgewärmt ist, können Tiere nicht mehr zuverlässig genug am Wärmebild erkannt werden.

Unsere Wärmebilddrohnen sind vielseitig einsetzbar. So helfen wir im Rahmen der Drohnenassistenz auch gerne ganzjährig bei anderen Einsätzen, wie z.B. bei Tiersuchen auf Almen, überfliegen Schadensgebiete nach Unwettern o.ä.

Wir freuen uns über freiwillige Spenden oder unterstützende Mitglieder (Mitgliedsbeitrag: 20€/Jahr). So können wir unsere laufenden Kosten decken und die Rehkitzrettung weiterhin kostenfrei für die Bauern anbieten. Spendenkonto: IBAN AT39 3506 3000 5919 0538

Kontakt: <u>kitzrettung.lungau@gmail.com</u>

oder Obmann Michael Doppler unter 0681/207 19 840

